

Le mythe Pink Floyd - 1/2

Le parcours remarquable de ce groupe légendaire à travers 3 décennies de tubes et de chansons devenus mythiques...

Pink Floyd : un groupe qui a résisté au départ de ses piliers.

En effet, Pink Floyd était constitué au départ de Syd Barrett (guitare), Roger Waters (bassiste), Rick Wright (clavier), Nick Masson (Batterie). Syd Barrett a créé ce groupe lorsqu'il avait 20 ans, mais il est atteint d'un diabète relativement fort et sa consommation de drogues l'obligent à passer le flambeau à David Gilmour (élu 8° meilleur guitariste de tout les temps).

Leur premier album "The Piper at the Gate of Dawn" est sorti le 5 Août 1967. Ce n'est pas un franc succès mais il leur permet de rester a flots et de continuer leur musique et de sortir le 29 juin 1968 leur 2° album "A saucereful of Secrets".

Leur musique devient de plus en plus technique, elle plait de plus en plus car cela ne ressemble à rien de ce qui se faisait en 1970, en effet le groupe a commencé sa carrière en travaillant des sons nouveaux dans le monde du rock, se créant un style : Le Rock Psychédélique.

Puis Jusqu'en 1979, le groupe sort des albums a un rythme d'un album par an ou tous les 2 ans. Ainsi paraissent en 1969: "More" et "Ummagumma"; en 1970 "Atom Heart Mother"; en 1971 "Meddle"; en 1972 "Obscured By Clouds".

En 1973 le fabuleux "Dark Side Of The Moon".

En 1975 "Wish You Were Here"; en 1977 "Animals".

En 1979 le groupe sort son Opéra-Rock devenu un mythe "The Wall".

The Wall a donné lieu à des concerts fantastiques où les musiciens s'exprimaient admirablement bien. L'album est une critique virulente du nazisme qui a provoqué la seconde guerre mondiale où Roger Waters a perdu son père. C'est d'ailleurs R.Waters qui a écrit presque en totalité ce double album.

En 1983, sort "The Final Cut" le dernier album de Pink Floyd avec R.Waters qui partira 1 an 1/2 plus tard pour cause de divergence de point de vue. Son départ causa une polémique terrible autour du groupe car R.Waters fis un procès aux autres membres du groupe pour les empêcher de continuer sous le nom de Pink Floyd.

Il perdit son procès et mène à présent une carrière solo.

En 1987 sort "A Momentary Lapse Of Reason" un album de transition dans l'histoire de Pink Floyd. Le départ de Waters, le parolier des anciens albums, se ressent dans les textes.

En 1994, Pink Floyd sort son dernier album "The Division Bell" qui est un album complètement atypique de par ses rythmes complètement différents de ce qu'on a pu connaître avec Ummagumma.

Il est cependant un franc succès.

Cet Album donnera lieu a une tournée mondiale, la dernière selon les dires de David Gilmour. L'album "Pulse" en est tiré.

Le mythe Pink Floyd - 2/2

En 2000 sort l'album live tiré de la tournée The Wall.

En 2001 sort le "Best Of Echoes" rassemblant leurs plus grands succès.

David Gilmour a mené en parallèle à sa carrière au sein du groupe, une carrière solo durant les années 80.

Il continu à faire des petits concerts tout comme R.Waters mais qui n'ont rien à voir avec les show de lumières et de son qu'ont été leurs *live* en tant que The Pink Floyd.